
MENSCHWERDUNG
GOTT IST DA

Gott wird Mensch, einer von uns, Er wohnt unter den Menschen, ist uns
Menschen nahe. Im Kleinen wird Großes offenbar, berührbar nahe. 
Gott hat keine Berührungsängste, Er nimmt menschliche Gestalt an,
damit wir Ihn anschauen in Seiner Herrlichkeit und uns davon berühren
lassen.. 

Und das Wort ist Fleisch geworden und hat
unter uns gewohnt und wir haben seine
Herrlichkeit geschaut, die Herrlichkeit des
einzigen Sohnes vom Vater, 
voll Gnade und Wahrheit.
aus dem Evangelium nach Johannes, Kapitel 1, Vers 14
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